



Sehr geehrter Herr Jung,

seit Wochen durchlebt Deutschland eine existenzielle Gesundheitskrise, die schnelle und wirkungsvolle Entscheidungen erfordert. Die kommenden Investitionen werden auch entscheiden, ob wir die existenzbedrohende Klimakatastrophe aufhalten können oder nicht.

Momentan entscheiden Sie also über meine Zukunft. Deshalb, Herr Jung, sprechen Sie sich klar für die Einhaltung der 1,5 Grad Grenze aus! Das heißt, gegen eine Lockerung der Klimaauflagen und für die Kopplung der Hilfgelder an klare Reduktionsziele, die eine Klimaneutralität in Deutschland bis 2035 ermöglichen.

Werden Sie Ihrer Verantwortung gerecht!

Mit klimafreundlichen Grüßen,



An:
Andreas Jung
Bürgerbüro Konstanz
Hofhalde 12
78462 Konstanz